
一般質問

第６次府中市総合計画に
分倍河原駅周辺整備の
考え方や構想はあるか

市  が  所  有  す  る
　長野県富士見高原地域の
　土地活用の見通しは 

再開発事業工事期間中等の
周辺道路の照度不足は
改善が必要ではないか

同計画前期基本計画では
　駅周辺の基盤整備を含めた
　検討実施の方向性を示している

周辺環境や土地利用の
　状況を注視しつつ
　活用方法を検討していきたい

に ぎ わ い の 創 出 や
　照明器具デザイン等に
　配慮していきたい
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６
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催
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市
議
会
定
例
会
で
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
を
審
議
す
る
ほ
か
に
、
一
般
質
問
と
し
て
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各
議
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全
般
に
対
し
て
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き
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人
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一
般
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あ
り
ま
し
た
。


